
Está programada para esta quarta-feira, 8, uma 
manifestação de professores em frente à Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina, em Florianópolis. A greve 
já completou duas semanas 
e governo e grevistas ainda 
não chegaram a um acordo. 
Segundo o coordenador do 
Sindicato dos Trabalhadores 
em Educação de Santa 
Catarina (Sinte-SC), Evandro 
Accadrolli, a categoria não 

encerrará a greve sem proposta. “Estamos há um 
longo período sem reajuste salarial. O governo diz 
que vai realizar concurso público, mas até agora não 

informou qual a data. Nós 
temos um ato agendado para 
esta quarta-feira, dia 8, às 
14 horas, em Florianópolis. 
Estamos buscando essa 
proposta do Estado para 
podermos apresentar 
amanhã no ato”, comenta.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Não tem como negar, parece que o Brasil ainda tem jeito 
tamanha a mobilização para ajudar o Rio Grande do Sul 

diante da maior tragédia climática de sua história. Claro, não 
podemos esquecer que uma minoria destoa desta realidade 
- uma minoria que vai desde políticos, artistas, empresários 
até os saqueadores que roubam a mercadoria que estão sob 
as águas -, mas o que se vê no geral chega a emocionar. 

Também não podemos esquecer de mencionar a força 
tarefa que o Governo Federal vem promovendo para liberar 
recursos para o RS e suspender as dívidas do estado. Nesta 
terça-feira, 7, foi aberto o prazo para que os deputados 
do Rio Grande do Sul reorientem a aplicação de R$ 448 
milhões em emendas parlamentares. Originalmente, este 
valor faz parte do Orçamento da União de 2024 e estava 
distribuído em outras áreas, mas por causa da catástrofe 
atual, poderão ser remanejados para ações de socorro e 
reconstrução. 

Um adendo que chama muito a atenção é que dos 34 
parlamentares gaúchos, apenas um havia destinado 
emendas específicas para prevenção de desastres.

Também anunciada a suspensão do pagamento da dívida 

que o estado gaúcho tem com a União até o final do ano. 
Atualmente, o valor é de cerca de R$ 90 milhões. 

O Ministério da Saúde também irá destinar, por meio de 
uma portaria, R$ 63 milhões para ações emergenciais na 
área da saúde no RS. Sim, porque devemos lembrar que a 
água que invadiu a cidade não é limpa, provoca doenças e o 
cenário da dengue, que já era perigoso antes da invasão das 
águas, deve piorar ainda mais.

Mas, infelizmente, tudo que se faz agora é medida 
emergencial. Como dissemos ontem aqui na coluna, o 
pior ainda está por vir, porque quando as águas baixarem 
é que se saberá o real impacto delas nos municípios. 
Porque até para a liberação de recursos é preciso que o 
estado e as prefeituras comuniquem o valor do prejuízo e 
digam o quanto precisam para se reestruturarem. Até o 
momento, o prejuízo calculado no agro do estado é de R$ 
967,2 milhões.

E, até a economia gaúcha voltar a girar, os reflexos serão 
sentidos em todo o país. O RS, por exemplo, é o maior 
produtor de arroz do Brasil. 

É bom que estejamos todos preparados!

Governo Federal libera recursos para o RS

Greve da educação não tem trégua

Bate-papo advocatício 
O advogado Luiz Magno Bastos Jr, doutor em direito 

eleitoral e sócio do Menezes Niebuhr Sociedade de 
Advogados, acaba de lançar o livro “Direito eleitoral 
sancionador: o dever de imparcialidade da autoridade 
judicial”, assinado em parceria com a professora 
Amanda Cunha. Juntos eles participaram também de 
um bate-papo sobre o mesmo tema ao lado do juiz 
de direito Fernando de Castro Faria, todos membros 
da Academia Brasileira de Direito Eleitoral e Político 
(ABRADEP). As atividades fizeram parte da programação 
em comemoração aos 20 anos de fundação da Escola 
Judiciária Eleitoral de Santa Catarina (EJESC), que 
também contou com a presença da presidente do TRE/SC, 
Maria do Rocio Luz Santa Ritta.

Chuvas em SC
A Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc) doará R$ 5 milhões do seu orçamento para a Defesa Civil 

Estadual, visando auxiliar aos municípios catarinenses que foram atingidos pelas chuvas na semana passada. 
O anúncio foi feito pelo presidente da Alesc, deputado Mauro De Nadal (MDB), em suas redes sociais.Conforme 
Assessoria de Comunicação da Secretaria de Estado da Proteção e Defesa Civil, 33 municípios foram atingidos 
pelas chuvas. A maior parte deles, situados próximos à divisa com o Rio Grande do Sul, no Extremo Sul e Meio-Oeste 
do estado. Capinzal, Araranguá, Praia Grande, São João do Sul e Ipira estão entre as cidades que registraram 
ocorrências.

23ª Feira do Mel
A 23ª Feira estadual do mel de Santa Catarina tem início nesta quarta-feira, 8 e vai até 11 de maio, no Centro de 

Florianópolis. O evento aproxima o produtor e o consumidor, oferecendo produtos com características regionais a preços 
acessíveis. Como acontece anualmente, o mel será tabelado. Além disso, com a feira é possível proporcionar a inserção de 
pequenos produtores familiares no mercado e divulgar o mel e demais produtos das abelhas de Santa Catarina. Mais de 200 
produtores de todas as regiões de Santa Catarina estarão com seus méis e derivados em 26 estandes. 

Foto: Agencia AL
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Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Juntos pelo Rio Grande do Sul
O Instituto Yduqs e a Estácio se uniram ao Governo do 

Estado do Rio Grande do Sul para ajudar quem precisa 
de apoio. A campanha "Juntos pelo Rio Grande do Sul” 
tem como objetivo conectar as pessoas e engajar 
estudantes, docentes e colaboradores para auxiliar as 
famílias atingidas pelas chuvas da região, por meio da 
arrecadação de donativos. Com a iniciativa, os campi 
Estácio Florianópolis, Estácio São José e Estácio Curitiba 
receberão doações como água, alimentos não perecíveis 
e produtos de limpeza, higiene pessoal, além de roupas e 
agasalhos. Para quem está distante e não puder contribuir 
com a entrega de donativos, também é possível apoiar as 
famílias diretamente pelo site do Instituto Yduqs no link: 
https://bit.ly/JuntospeloRS.


